

令和4年8月11日

関係者 各位

社会福祉法人米沢弘和会
理事長 佐藤 博
介護老人保健施設サンプラザ米沢
施設長 北村 正敏

新型コロナ感染者発生「第9報」関連及び新たな感染者発生（職員）の
お知らせ [第12報]

日ごろより、法人事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめに「第9報」関連で、ご報告を申し上げます。

介護老人保健施設「サンプラザ米沢」のご利用者・介護職員の新型コロナウイルス感染関連で、昨日実施のPCR検査（職員1名）及び本日午前中に行いました抗原検査の結果（ご利用者4名、職員7名）、新たにご利用者3名と職員1名（計4名）の陽性が確認されました（合計12名）。

また、同施設の別棟に勤務する看護職員1名が、昨朝、発熱のため医療機関にてPCR検査を受け、本日陽性であることが確認されました。なお、施設内感染防止対策により、「第9報」との関連性は極めて低く、別ルートからの新規感染と判断致しております。また、同棟内接触者リストをもとに現時点において、同棟ご利用者7名、職員7名の抗原検査を行い、全員陰性の結果でありました。

引き続き、山形県・置賜保健所様のご指導のもと、施設内における感染拡大防止策を講じ、拡大防止に努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけ致しますこと、心よりお詫び申し上げます。

なお、経過につきましては、今後も随時ご報告をさせていただきます。